

# Francis Charbonneaux fait chevalier

Samedi, au centre socio-culturel, le sénateur Jean-Pierre Sueur, accompagné du conseiller général maire Emmanuel Rat, ont fait chevalier des Palmes académiques Francis Charbonneaux.

C'est au cours du concert annuel de l'union musicale que les deux hommes ont remis au chef d'orchestre cette médaille, véritable distinction. En effet, Francis Charbonneaux est musicien depuis 1966 et a œuvré de manière significative pour l'association, dont il est



**DISTINCTION.** Francis Charbonneaux (au centre) a été honoré par Emmanuel Rat et Jean-Pierre Sueur.

d'ailleurs président depuis 2005. Cathy, Clotilde, Jordy et Loïc, musiciens de l'orchestre, avaient d'ailleurs réservé leur week-end de longue date afin de pouvoir jouer ce soir-là. Chacun a sa vie étudiante ou professionnelle en parallèle, mais met un point d'honneur à se retrouver pour jouer sous la direction de Francis. « On a un peu le trac » avouaient-ils avant de débiter le concert, mais ont pris leur pied une fois sur scène, pour un bœuf démesurément agréable à l'oreille. ■